

Dankodiklat TNI AD Gowes Ke Wilayah Koramil 10/ Candimulyo Kodim 0705/ Magelang

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 22, 2022 - 21:02



Danramil 10 Candimulyo, Siapkan Personil Untuk Pengamanan Gowes

MAGELANG, - Komandan Kodiklat TNI AD Letnan Jenderal TNI Ignatius Yogo Triyono menyempatkan diri singgah di Koramil 10 Candimulyo, dalam rangka kegiatan apel Komandan Satuan (Dansat) tahun 2022 di lembahTidar Akademi

militer (Akmil) Magelang, Rabu (22/06)

Sebelum apel Dansat dibuka, Dankodiklat TNI AD menyempatkan untuk Olah raga bersepeda atau lebih familier disebut gowes di wilayah Koramil 10 Candimulyo, sebagai bentuk rasa dan rindu serta mengenang pada saat menjadi Taruna Akmil Magelang.

Pada kesempatan kali ini, Letnan Jenderal TNI Ignatius Yogo Triyono mengatakan, bahwa kenapa harus memilih Candimulyo sebagai route gowes, karena mengingat Kecamatan Candimulyo Kabupaten Magelang, yang geografisnya pegunungan maupun udaranya sangat sejuk dan tentunya Rutanya cukup menantang dilalui. Pada kesempatan istirahat menyempatkan diri untuk transit dengan minum air hangat serta mengenang sewaktu pendidikan di Taruna" Terang Dankodiklat TNI AD

Komandan Kodiklat TNI AD, juga berpesan kepada Danramil 10 Candimulyo Kapten INF Sunarto beserta anggota Koramil, untuk senantiasa menjalin hubungan baik dengan instansi lainnya, sebagai bentuk sinergitas dalam menjalankan tugas kewilayahan dapat berjalan dengan lancar. Pupuklah kekompakan, kebersamaan yang baik dengan komponen lainnya, sehingga terwujud keberhasilan dalam mengabdikan kepada Warga Masyarakat di Kecamatan Candimulyo " imbuh Jendral bintang tiga tersebut.

Danramil 10 Candimulyo Kapten Inf Sunarto mengatakan, bahwa kehadiran Komandan Kodiklat TNI AD beserta rombongan ke Koramil Candimulyo, merupakan bentuk penghargaan kepada kami. Tentunya dengan kegiatan olahraga Gowes di wilayah kami, sebagai penghargaan tersendiri dari kami selaku Danramil, untuk itu anggota Koramil siap memberikan pengamanan demi kenyamanan maupun keselamatan dalam kegiatan apapun, diantaranya para pejabat TNI AD termasuk Komandan Kodiklat TNI AD saat ini" ungkap Kapten Inf Sunarto.

" Kami siapkan Pengamanan khusus untuk jalur gowes yang dilewati, baik titik rawan, persimpangan sudah kita tempatkan personil dengan tujuan pelaksanaan bersepeda dapat nyaman dan aman" imbuh Danramil.

Gunawan: Pendim 0705 Mgl